



**Le médiateur
national
de l'énergie**

Informer, conseiller, protéger

22 novembre 2013

Communiqué de presse

Jean Gaubert nommé médiateur national de l'énergie

Jean Gaubert est nommé médiateur national de l'énergie, par arrêté interministériel du 19 novembre 2013, publié au Journal officiel du 22 novembre 2013.

Né le 3 mars 1947, agriculteur de profession, ancien député des Côtes d'Armor et ancien vice-président du Conseil général en charge des affaires économiques, Jean Gaubert préside le syndicat d'électricité de son département depuis 1983. Il est par ailleurs vice-président de la Fédération nationale des collectivités concédantes et régies (FNCCR) qui réunit les collectivités locales organisatrices des services publics de l'énergie, de l'eau et des déchets.

Spécialiste des questions relatives à la consommation et à l'énergie, Jean Gaubert a été rapporteur du budget de la consommation à l'Assemblée nationale de 2006 à 2012. En 2011, il a mené une mission d'information sur la sécurité et le financement des réseaux de distribution d'électricité.

Contact presse :

Katia Lefevre : 01 44 94 66 27 / katia.lefeuvre@energie-mediateur.fr

*Le médiateur national de l'énergie informe les consommateurs d'électricité et de gaz naturel sur leurs droits et formule des recommandations écrites aux litiges dont il a été saisi : energie-mediateur.fr.
Pour trouver toutes les informations pratiques sur les démarches et les droits des consommateurs en matière d'énergie : energie-info.fr.*